

Fecha: 06-09-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 14
 Cm2: 582.3
 VPE: \$ 349.970

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Invitan a disfrutar exposición fotográfica “Palacios y jardines imperiales de la antigua China” en Santo Tomás Iquique



Este miércoles, Santo Tomás Iquique en colaboración con su Instituto Confucio, inauguró la exposición fotográfica “Palacios y jardines imperiales de la antigua China”. Evento cultural patrocinado por la Embajada de la R. P. China en Chile, el cual maravilló a los asistentes a través de los majestuosos paisajes y la impresionante arquitectura histórica de China.

La ceremonia de inauguración contó con la participación de Luo Xiaozhi, directora de los Institutos Confucio de la Universidad de Anhui, China, quien señaló: “Me alegró ver el gran interés que demostraron los alumnos por nuestra cultura. Espero que puedan profundizar su conocimiento sobre el idioma, ya que la relación entre la Santo Tomás y la Universidad de Anhui ha sido excelente durante muchos años. Hoy contamos con varios proyectos, como el campamento de verano para estudiantes y profesores, que ofrecen la oportunidad de

Invitan a disfrutar exposición fotográfica “Palacios y jardines imperiales de la antigua China” en Santo Tomás Iquique

La llamativa muestra contó con 17 piezas representativas de 5 templos característicos chinos. Galería montada en el hall principal de la casa de estudios.

viajar y conocer más sobre China”. El rector de Santo Tomás Iquique, Roberto Varas destacó: “Contar con la presencia de la directora Luo ha sido una experiencia enriquecedora,

permitiendo acercarnos a la vasta herencia cultural de China. Es crucial valorar el impacto de estas iniciativas en nuestra región, especialmente en Iquique, donde el intercambio cultural tiene

un significado profundo. Gracias al convenio entre Santo Tomás y la Universidad de Anhui, podemos acercar a nuestros estudiantes y a la comunidad a la verdadera esencia de esta milenaria cultura”.

CEREMONIA DEL TÉ

Posterior a la actividad, Luo Xiaozhi ofreció a las y los estudiantes de la entidad, docentes y a su comité directivo, la charla titulada “Cooperación

para el beneficio mutuo: un nuevo desarrollo en los intercambios educativos y culturales entre China y Chile”. En su intervención, destacó la importancia de fortalecer los lazos culturales y educativos entre ambos países.

Luego se dio paso a una ronda de preguntas, donde los estudiantes tomaron la palabra generando variadas consultas sobre intercambios y becas. Finalizando la jornada con una tradicional y deslumbrante ceremonia del té. Esta visita contó, además, con la presencia de Lilian Espinoza, directora ejecutiva del Instituto Confucio Santo Tomás, y Lu Zhengfeng, directora académica de dicho instituto, quienes destacaron la relevancia de este tipo de actividades para impulsar el acercamiento entre ambas culturas.

Es importante destacar que, la exposición estará abierta al público en la sede Santo Tomás Iquique ubicada en Av. Héroes de la Concepción 2885, hasta el 30 de diciembre de 2024.

